Meistersänger WN vom sind zufrieden

Versammlung des MC Liederhort

MÜNSTER-SUDMÜHLE. Es war die wohl kürzeste Generalversammlung in der Geschichte des Männerchores Liederhort Sudmühle. In knapp einer Stunde waren die Formalitäten erledigt, die Neuwahlen zum Vorstand durchgeführt und das Jahresprogramm 2012 verabschiedet. Rekord!

Der erste Vorsitzende Andreas Adorf eröffnete die Generalversammlung einem Rückblick auf das vergangene Jahr. Die erneute Erringung der Meisterchorwürde sei das herausragende Ereignis gewesen. Chorleiter Thomas Modos habe hervorragende Arbeit geleistet. Auch die übrigen Auftritte und Veranstaltungen, Adorf, hätten die Qualität des Chores unter Beweis gestellt. Der Chorleiter bestätigte dies: "Wir werden so weitermachen und weiter daran arbeiten, dass das Singen Spaß macht und Freude bringt.

Der Kassenbericht von Schatzmeister Werner Uhlenbrock belegte eine übersichtliche Kassenführung, obwohl der Rückgang von passiven und fördernden Mitgliedern nicht ohne Auswirkung auf die Kassenlage geblieben sei, heißt es in einer Pressemitteilung.



Chorleiter Thomas Modos (l.) und Vorsitzender Andreas Adorf.

Bei den Neuwahlen zum Vorstand standen turnusmäßig der erste Notenwart (Hermann Schmitz), der zweite Notenwart (Rolf Kuper) und der erste Kassierer (Werner Uhlenbrock) zur Disposition. Alle drei wurden einstimmig wiedergewählt. Albert Dabrock und Klaus Sommerhoff wurden neue Kassenprüfer.

Für 2012 stehen große Ziele auf dem Programm. Im Juli geht es mit Chorleiter Thomas Modos in dessen Heimatstadt Budapest. Dass er da mit "seinem" Chor Großes plant, versteht sich, heißt es in der Pressemitteilung weiter. Schließlich war Modos in der dortigen Staatsoper einige Jahre als Chor- und Orchesterdirigent tätig. Das zweite große Ereignis werde ein Opernkonzert im September sein.